

### PORTALES DIGITALES DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN DEL PAÍS

Fecha: 10 de febrero de 2020

**Hora:** 06:00 **N° 74** 

#### **ACCIONES POLICIALES**

# • ADOLESCENTE DE 16 AÑOS FUE RESCATADA DE UNA RED DE TRATA QUE OPERABA EN SANGOLQUÍ.

Cuatro hombres fueron detenidos la madrugada del miércoles 5 de febrero del 2020 en Sangolquí, capital del cantón Rumiñahui (Pichincha), informó la Policía el fin de semana. Según los policías de la Unidad contra el Delito de Trata y Tráfico de Migrantes y de la Dinapen, los aprehendidos son investigados porque supuestamente pertenecen a una organización dedicada a la trata de personas con fines de explotación sexual. El Comercio. <a href="http://bit.ly/2uAPsk6">http://bit.ly/2uAPsk6</a>

## • <u>RESCATAN A ADOLESCENTE DE UN PROSTÍBULO DE LA LIBERTAD.</u>

Santa Elena Un centro de tolerancia fue clausurado por autoridades del cantón La Libertad, provincia de Santa Elena, luego de que se hallara a una adolescente ofreciendo servicios sexuales en la zona rosa de la localidad. Agentes de la Dirección Nacional de Policía Especializada para Niños, Niñas y Adolescentes (Dinapen) rescataron a la joven de 17 años, que mencionó que provenía de Quevedo (Los Ríos). Según los uniformados, ella quiso huir cuando se percató del operativo en la zona rosa de ese cantón peninsular. El Universo: <a href="http://bit.ly/39xpRax">http://bit.ly/39xpRax</a>

# • UN ESTUDIANTE DE QUITO PIERDE LA VIDA EN UNA EXCURSIÓN AL CERRO EL CORAZÓN.

Un estudiante de un colegio del Centro Histórico de Quito falleció el sábado 8 de febrero del 2020, en el cerro El Corazón, ubicado a 4 790 metros sobre el nivel del mar en el cantón Mejía, provincia de Pichincha. se coordinó el rescate con agentes del Grupo de Intervención y Rescate (GIR) de la Policía Nacional y se contó con el apoyo de la Asociación Ecuatoriana de Guías de Montaña (Aseguim). El Comercio. <a href="http://bit.ly/2tKjbqD">http://bit.ly/2tKjbqD</a>

#### • DETIENEN A BANDA DE SACAPINTAS EN SANTA ELENA.

Siete personas fueron detenidas acusadas de pertenecer a una banda de sacapintas en la provincia de Santa Elena. Esto tras robar el viernes 8000 dólares a dos ciudadanos que se movilizaban en una camioneta y



que iban a depositar el dinero en una entidad financiera. La Policía detalló que los ciudadanos fueron interceptados cuando se movilizaban por el barrio Mariscal Sucre, en el centro de La Libertad, y se le robaron esa cantidad. Tras dos allanamientos se logró capturar a los supuestos causantes del robo a los que se les encontró dos armas de fuego, 75 dólares, placas metálicas, entre otros indicios. El Universo: http://bit.ly/39neu5g

### HALLAN 100 MIL DÓLARES FALSOS EN MILAGRO, HAY UN DETENIDO.

La noche del viernes, un ciudadano fue detenido en el centro de Milagro por la Policía por tener dinero falso y pretenderlo introducir al sistema financiero. La Policía dio a conocer que por información reservada, personal del Circuito Centro del Distrito Milagro pudo dar con el sospechoso al que se le realizó el registro de su maleta. En el interior había una funda de color negra con billetes de 100 dólares y que sumados daban la cantidad de 100 000 dólares. El Universo: <a href="http://bit.ly/2HfkDnL">http://bit.ly/2HfkDnL</a>

### CAE BANDA QUE HACÍA TRANSFERENCIAS BANCARIAS TRAS ROBAR DATOS.

Un hombre estaba en la fila de una entidad bancaria con una papeleta de retiro en la mano. Cuando caminó hacia la cajera para retirar \$7000 de su cuenta fue sorprendida por agentes de la unidad que investiga Delitos Contra la Propiedad Privada (Sidprobac) de la Policía Nacional. La aprehensión ocurrió a las 18:00 del viernes en un centro comercial ubicado en el norte de Guayaquil. El Universo: http://bit.ly/31EZH37

# • <u>CRIMINALÍSTICA RECONSTRUYÓ ASESINATO DE MUJER,</u> VÍCTIMA DE ROBO.

Integrantes de criminalística de la Policía Nacional realizaron una reconstrucción de los hechos que, el pasado sábado 1 de febrero, terminó con la vida de Mariana de Jesús Granja. La diligencia judicial se hizo por más de una hora y media, en los exteriores de un centro comercial, al norte de Quito. El móvil habría sido el robo. Del crimen se responsabiliza a un extranjero de 19 años llamado Adrián G., de nacionalidad venezolana. El Universo: http://bit.ly/2uwZkLR

# • PRISIÓN PREVENTIVA PARA ACUSADO DE SECUESTRO Y EXPLOTACIÓN SEXUAL DETENIDO EN GUAYAQUIL.

La adolescente contó que fue secuestrada el 10 de enero del 2020 desde la ciudad de Manta. En un operativo ejecutado la mañana de este jueves 6 de febrero en el sector de La Bahía, en el centro de Guayaquil, Cristhian Hipólito P. C. acusado por el presunto delito de secuestro extorsivo contra una menor de edad. Además, la Fiscalía no descarta



abrir nuevos procesos investigativos por los delitos de trata de personas y explotación sexual. Ecuavisa: <a href="http://bit.ly/2UFKrBM">http://bit.ly/2UFKrBM</a>

## • <u>DESARTICULAN BANDA QUE ROBABA CONTENEDORES EN GUAYAQUIL.</u>

El operativo 'Victoria 93' se desarrolló en tres provincias: Guayas, Manabí y Los Ríos. La ministra de Gobierno, María Paula Romo, explicó que se trataba de una organización grande que se pudo desmantelar con la colaboración de todas las autoridades. Tc. Mi Canal: http://bit.ly/38eM7WI

## RIOBAMBA: PELEA ENTRE AMIGOS DEJÓ UNA PERSONA HERIDA.

Estaban libando cuando comienzan a pelear, uno de ellos saca un cuchillo y lo apuñala a la altura del abdomen Los antecedentes delictivos del sujeto sigue creciendo. DINASED realizó un operativo en busca del sujeto y lo encontró a 10 cuadras de donde se cometió el hecho. Tc Mi Canal: http://bit.ly/2vjadkB

#### COYUNTURAL

### • EN EL 2019 SUBIÓ EL CRIMEN EN 11 PROVINCIAS.

Guayaquil fue la ciudad con más casos, en el 2018 hubo 168, pero en el 2019 se registraron 269; es decir, 60,12% más. El número de asesinatos subió 18,7% a escala nacional en el 2019 respecto del 2018, según datos del Ministerio de Gobierno. De las 24 provincias, 11 registraron un incremento. Las de mayor número son Guayas, Pichincha, Manabí y Los Ríos. Patricio Pazmiño, viceministro de Seguridad, señaló que al comparar a Ecuador con otros países de la región, "podemos decir que estamos bien. Pero si comparamos nuestra realidad interna, las lecturas pueden ser diferentes". **El Comercio.** <a href="http://bit.ly/2UA6vh0">http://bit.ly/2UA6vh0</a>

## • <u>VECINOS DEL BARRIO LA PAZ, EN QUITO, PIDEN SILENCIO EN LAS NOCHES.</u>

Cornetas, vuvuzelas, pitos, campanas y gritos. Todo sirve a un grupo de entre 20 y 50 vecinos de las calles Whymper y Paul Rivet, en el norte, para protestar. En los muros de algunas casas y edificios se lee "Tus noches de fiesta no me dejan dormir. No bares, en La Paz". El Comercio. http://bit.ly/2SeNRcN

# • EXPECTATIVA POR CIERRE DE INSTRUCCIÓN FISCAL EN CASO QUE INVOLUCRA A PREFECTA DE PICHINCHA, PAOLA PABÓN.

Quito Este miércoles 12 de febrero del 2020 culminan los 120 días de instrucción fiscal, que inició el 15 de octubre de 2019, dentro del presunto delito de rebelión sin agravantes por el que están procesados la prefecta de Pichincha, Paola Pabón; el ex asambleísta, Virgilio



Hernández; y el dirigente político de la Revolución Ciudadana (RC), Cristian González. El Universo: <a href="http://bit.ly/2UDECVm">http://bit.ly/2UDECVm</a>

#### • <u>177 EXTORSIONES SEXUALES SE INVESTIGARON EN EL 2019.</u>

Los casos de extorsión sexual se triplicaron el año pasado. La Unidad Antisecuestro y Extorsión (Unase) de la Policía Nacional reportó 177, en tanto que en el 2018 el registro fue de 58. Este año van 2 casos. La mayoría de víctimas son mujeres que enfrentan el chantaje de sus exparejas, que las amenazan con publicar imágenes de contenido sexual. Pero también hay quienes hackean cuentas para acceder a información personal o quienes crean identidades ficticias para iniciar una relación y obtener el material que va a servir para el posterior chantaje. El Universo: http://bit.ly/2uzNxMJ

# • MINISTRA ROMO: "LA POLICÍA NACIONAL EL AÑO PASADO DETUVO A MÁS DE 100 MIL PERSONAS".

La ministra de Gobierno, María Paula Romo, entregó 100 motos en Quito y Guayaquil para el "Plan Más Seguridad". Aseguró que la Policía Nacional enfrenta todos los días nuevos retos contra la delincuencia en todo el territorio ecuatoriano. "La Policía Nacional el año pasado detuvo a más de 100 mil personas, decomisó más de 80 toneladas de estupefacientes, sacó de las calles más de 5 mil armas de fuego y un número superior de armas blancas", así dijo la ministra donde estuvo en el Cuartel Modelo de Guayaquil. También estuvo presente el Comandante General de la Policía, Patricio Carrillo y la alcaldesa de Guayaquil, Cynthia Viteri. Tc. Mi Canal: <a href="http://bit.ly/39quzHn">http://bit.ly/39quzHn</a>

#### • RECHAZAN PRESENCIA DE JAIME VARGAS EN AMBATO.

Habitantes de Ambato rechazaron la presencia del líder de la Conaie, Jaime Vargas, en la prefectura de Tungurahua. Tc. Mi Canal <a href="http://bit.ly/2UOX1ib">http://bit.ly/2UOX1ib</a>

#### **INSEGURIDAD**

### ASESINAN A UN REO QUE SE RECUPERABA DE DOS IMPACTOS DE BALA EN UN HOSPITAL DE ESMERALDAS.

Este domingo, alrededor de las 04:00 hombres vestidos con uniforme policial y con un mandil médico ingresaron al hospital Delfina Torres, en Esmeraldas, para asesinar a un reo que se encontraba recuperándose de una cirugía. En las primeras versiones se conoció que los sujetos ingresaron por emergencias para luego dirigirse donde estaba la víctima y balearlo. La víctima, identificada como Lugo Saltos, habría ingresado el día sábado al hospital tras haber recibido dos impactos de bala en el Centro de Rehabilitación de Varones de Esmeraldas. Presuntamente, el hombre fue herido por un integrante de la banda "Los Choneros". Teleamazonas: http://bit.ly/2vflrWa



### SUFRIÓ SECUESTRO EXPRÉS EN LA AVENIDA BARCELONA.

Una persona que tomó un taxi informal en la avenida Barcelona, fue víctima de secuestro exprés. Desde la parte de atrás del vehículo salió el cómplice del conductor y, tras amenazarlo con una pistola, le robaron sus pertenencias. La víctima fue abandonada al sur de la ciudad. Teleamazonas: http://bit.ly/3boTNaS

## • FUERON VÍCTIMAS DE LA DELINCUENCIA EN MONTAÑITA.

Dos primos que viajaron a Montañita junto a su familia fueron drogados. Dos mujeres y un hombre se hicieron pasar como sus amigos en los exteriores de una discoteca. Videos del hotel donde se hospedaron muestran a las mujeres y al sujeto subir a los cuartos para llevarse las maletas de las víctimas. Teleamazonas: <a href="http://bit.ly/3brPefJ">http://bit.ly/3brPefJ</a>

# • <u>MUJER EMBARAZADA PERDIÓ SU BEBÉ EN PLENO ASALTO EN</u> GUAYAQUIL.

"Ya conozco donde vives, te voy a matar": La mujer tenía un embarazo de 38 semanas, sin embargo perdió a su bebé durante un asalto. Tc Mi Canal: http://bit.ly/38fJnYW